
 
 

DOSSIER TECHNIQUE 
 
Adresse livraison : HOTEL MERCURE CHATEAU PERRACHE - 12 Cours De Verdun Rambaud - 
69002 LYON 
 
Pour les livraisons, vos colis doivent impérativement être étiquetés avec :  

• Nom de votre entreprise 
• Nom du responsable de stand présent sur place 
• Nom de l'événement A3P 
• A l'attention de Ludmila BOUILLOT - 04 72 77 15 06 

Une zone de stockage sera disponible pour les exposants pendant toute la durée de l'événement. 
 
Pour le retour du matériel tous les colis devront être reconditionnés sur place, il est essentiel que 
vos colis soient facilement identifiables par le transporteur. Veuillez indiquer au minimum les 
informations suivantes : 

• Nom et adresse de votre entreprise 
• Coordonnées de la personne référente de votre société 
• Nom de l'événement A3P 

 
Les colis non récupérés pendant les heures spécifiées ci-dessous seront soumis à des frais de 
stockage. 
 
A3P décline toute responsabilité en cas de perte, de vol ou de détérioration des colis durant le 
transport. Il appartient à votre société de souscrire, si nécessaire, une assurance couvrant le 
matériel expédié. 
De plus, en cas de non-récupération des colis aux jours et horaires de reprise indiqués, ni 
l'organisateur ni le lieu de l'événement ne pourront être tenus pour responsables. 
 
Informations exposants : 
 

 
 



 
 

TECHNICAL FILE 
 
Delivery address: HOTEL MERCURE CHATEAU PERRACHE, 12 Cours De Verdun Rambaud, 69002 
LYON – France 

For deliveries, your packages must be clearly labeled with the following information: 
• Name of your company 
• Name of the booth manager present on-site 
• Name of the A3P event 
• Attn: Ludmila BOUILLOT - +33 4 72 77 15 06 

A storage area will be available for exhibitors for the entire duration of the event. 

For return shipments, all packages must be repacked on-site. 
It is essential that your parcels are easily identifiable by the carrier. Please include at least the 
following information: 
• Name and address of your company 
• Contact details of your company’s designated person 
• Name of the A3P event 

Packages not collected during the specified hours below will incur storage fees. 

A3P declines all responsibility in the event of loss, theft, or damage to packages during transport. 
It is the responsibility of your company to take out insurance coverage for the shipped equipment, if 
necessary. 
Additionally, in case of non-collection of parcels on the designated dates and times, neither the 
organizer nor the event venue can be held responsible. 

Exhibitor information: 
 

 


